



REGLAMENTO

ARTICULO 1. Denominación

CARRERA / MARCHA SOLIDARIA CONTRA EL CANCER DE MAMA DE ACAMBI 2024
A favor del Centro BioGune de Zamudio, organizada por ACAMBI y GIMNASIO URTZI.

ARTICULO 2. Fechas, hora, importe y participación.

La Carrera/Marcha Solidaria contra el Cáncer de Mama de Bilbao se celebrará el domingo 6 de octubre de 2024. El precio de inscripción será de 9€ e irá destinado íntegramente a la Asociación ACAMBI, la cual donará parte a la investigación del laboratorio mencionado en el artículo anterior. La prueba se iniciará a las 11:00 am en la ciudad de Bilbao. Su recorrido será de 5 km que puede hacerse caminando puesto que no es competitiva. Podrán participar mujeres y hombres sin límite de edad. Queda excluida realizarla con bicicletas o cualquier vehículo a motor. La Carrera/Marcha Solidaria ACAMBI, cuenta con un número máximo de 10.000 inscripciones.

ARTICULO 3. Inscripciones

El precio de la inscripción es de 9 € desglosado de la siguiente manera:

Incluirá una camiseta conmemorativa de la prueba (tallas 4, 8, 12, 16, S, M, L, XL, XXL y XXXL) hasta agotar existencias. Las inscripciones se podrán realizar a través de la web oficial del evento www.acambi.es

La inscripción es personal e intransferible. Una vez realizada la inscripción no se hará devolución por ningún motivo. Cada persona participa en la prueba bajo su entera responsabilidad

El plazo de inscripción comenzará el 1 de junio a las 10:00 horas y finalizará al agotarse los dorsales.

En el momento de realizar la inscripción, el/la inscrito/a deberá aportar los siguientes datos:

- Nombre.
- Apellidos
- DNI (en caso de menores será el DNI de la persona responsable que le acompañe)
- Localidad
- Correo electrónico
- Teléfono móvil
- Talla

ARTICULO 4. Protección de datos

Al inscribirse en CARRERA /MARCHA SOLIDARIA CONTRA EL CANCER DE MAMA DE ACAMBI 2024 los participantes dan su consentimiento al tratamiento de datos en base al Reglamento General de Protección de Datos RGPD ley que afecta a toda la Unión Europea aprobada en 2016 y en vigor desde el pasado 25 de mayo de 2018, para que ASOCIACIÓN DE CÁNCER DE MAMA Y/O GINECOLÓGICO DE BIZKAIA, ACAMBI (en adelante la "organización"). Este fichero se utilizará para la organización de la prueba deportiva, inscripción de los participantes, gestión de la entrega de los dorsales, gestión de seguros para corredores, publicación de las marcas realizadas en los medios de comunicación, publicación de fotografías e imágenes de los participantes en los medios de comunicación, facturación y en general aquellas finalidades relacionadas con la gestión y organización de un evento deportivo.

Sus datos de contacto serán conservados indefinidamente y podrán ser objeto de cesión a los patrocinadores de la prueba para el envío de información relacionada con eventos deportivos organizados por la organización o por terceros, así como de los productos o servicios ofertados por los organizadores o patrocinadores de la prueba deportiva. Estos envíos podrán





realizarse tanto por canales ordinarios como electrónicos sin perjuicio de su derecho a cancelar sus datos personales siempre que lo estime oportuno. Si no desea recibir esta información puede indicarlo marcando la casilla correspondiente. **SUS DERECHOS**

Si desea acceder rectificar cancelar u oponerse al tratamiento de sus datos personales puede hacerlo enviando su solicitud junto con una fotocopia de su D.N.I a la siguiente dirección: C/ General Eguía, 33 -1º izq. 48013 Bilbao, Bizkaia (España).

ARTICULO 5. Recogida de camiseta y dorsal

La camiseta y dorsal se entregarán en el lugar que indique cada participante en el momento de la inscripción que serán las tiendas Forum de MOYUA, BILBONDO, MEGAPARK, ARTEA y en ACAMBI.

Los días establecidos para la entrega serán:

- **En Forum BILBONDO, MEGAPARK y ARTEA del martes 1 al viernes 4 de octubre de 17:00 a 21:00 horas y el sábado 5 de octubre de 10:00 a 14:30 horas.**
- **En Forum MOYUA del martes 1 al viernes 4 de octubre de 10 a 14:00h y de 17:00 a 20:00h y el sábado 5 de octubre de 10:00 a 14:30h**
- **En ACAMBI del martes 1 al viernes 4 de octubre de 9 a 17:30h.**

Fuera de éste horario NO se hará entrega de ninguna camiseta ni dorsal.

Para recoger la camiseta y dorsal será necesario presentar el justificante de la inscripción o el DNI.

Para retirar la camiseta y dorsal de otro participante, la persona encargada tiene que presentar su DNI junto con el justificante de la inscripción y/o fotocopia del DNI del participante en cuestión.

ARTICULO 6. Asistencia Médica

La inscripción incluye un seguro médico que cubre cualquier percance durante la prueba. Además contará con un servicio de ambulancia de evacuación. La ambulancia estará presente en la salida y meta.

ARTICULO 7. Descalificaciones

Cualquier comportamiento antideportivo, reivindicativo o de alteración del buen funcionamiento de la prueba será motivo de expulsión de la misma.

ARTICULO 8. Responsabilidad

La participación en el evento está bajo la responsabilidad y propio riesgo de los participantes. Los participantes, en el momento de su inscripción, manifiestan encontrarse físicamente aptos para el evento. La organización declina toda responsabilidad de los daños que los participantes puedan ocasionar o derivar de ellos a terceros/as durante la prueba. La organización cuenta con un seguro de responsabilidad civil para la prueba.

ARTICULO 9. Información.

Cualquier consulta sobre la prueba se puede realizar en info@acambi.es, en el número 94.442.12.83, en el Facebook de la Carrera (Carrera Contra el Cáncer de Mama Bilbao) o en Gimnasio Urtzi 94.427.50.94 y 94.427.70.54.

